

De acuerdo a la Organización Mundial de la Salud (OMS), se estima que en 2015 enfermaron de tuberculosis un millón de niños y que 170. 000 niños murieron debido a esta causa.

En el Ecuador, esta enfermedad inmunodeficiente “aún tiene una alta incidencia , afectando, en mayor y gran escala a menores de 5 años” según refiere la doctora Rosa Briones, jefa de neumología del hospital de niños “Dr. Roberto Gilbert E” de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

“Esta es una enfermedad infectocontagiosa que nos puede afectar a todos y de la cual no podemos despreocuparnos”, aseveró la especialista, por ello, el **viernes 24 de marzo**, al conmemorarse el Día Mundial de la Lucha contra la Tuberculosis, profesionales de la salud efectuarán una jornada informativa en

**la consulta externa del centro pediátrico de la Junta de Beneficenci**

a en el horario de

**09h00-12h00,**

donde abordarán temas de prevención, tratamiento, detección y cuidado del paciente con TB.

La importancia de una detección radica en que más allá de lograr la cura, se puede prevenir que se sumen más casos. Una persona sin diagnóstico puede contaminar en un año a 10 personas; y la situación se vuelve crítica cuando existen personas resistentes a la bacteria al abandonar el tratamiento.

Según estadísticas del Hospital Roberto Gilbert de la Junta de Beneficencia, entre el 2013 al 2016 se registraron 114 casos, los cuales, fueron diagnosticados y valorados hasta ser derivados al Centro Nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud, para su tratamiento